
Sitzung des Fachschaftsrats am 20. Februar 2025

Beginn der Sitzung: 18:24h
Ende der Sitzung: 19:09h
Ort: Online auf Discord

Anwesende: Timo Selting, Timon Wade Meisner, Elea Reinke, Jana Leonie
Bremermann, Dalon Axhimusa (Loni) (bis er Stromausfall hatte)

Protokoll: Jana Leonie Bremermann
Sitzungsleitung: Elea Reinke

TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung
 Jana: Normalerweise haben wir den Top 3 Termine? -> Jeder Termin hat heute
einen eigenen Top, von daher fällt der weg

 Die Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 2 - Genehmigung der Protokolle
 2.1: Genehmigung des Protokolls vom 06.02.2025 -> nächstes Mal, noch nicht
überarbeitet

TOP 3: Berichte/Mails
 3.1: Mails

 Simon Weber hat uns geantwortet (schon etwas länger her)
 Timon hat eine Mail reingeschickt, die fällt aber unter den Top 9
 ZEM hat eine Mail geschickt mit einem Link zu einer Befragung für Studis,
Timon teilt das gleich

 Elevio: kostenlose Workshops, teilen wir aufm Discord
 3.2: Sonstige Berichte

 Timon: Es wurden Drogen in der HvK genommen -> Elea erzählt ein
bisschen

 Es wurde anscheinend Heroin im Keller nachts geraucht, war
anscheinend auch kein Einzelfall (denn es wurden mehrere Sachen
gefunden), die Teeküchen wurden anscheinend auch teils
durchwühlt

 Muss jetzt in der Bib anrufen, um reingelassen zu werden (Klingel
ist kaputt, heißt man kann nicht einfach bei der Bib klingeln), es
hängt aber ein Schild an der Tür mit den Infos wie man rein kommt

 Die Security geht morgens jetzt einmal durch die betroffenen
Räume und wir haben so was ähnliches wie einen Schließdienst

 Muss man den Studis dann nicht Bescheid geben? (Vor allem weil
die Tür ja abgeschlossen ist -> ist aber sehr gut ausgeschildert)
Maybe einmal bei Fahje nachfragen wie es da aussieht, weil die
müssen das vermitteln -> wir sollten eigentlich eine Mail von Ihr



bekommen haben zu der Thematik aber die ist irgendwie nicht
angekommen (komisch)

 Elea: die alte Bankkarte wurde in der Bib abgegeben, Edwin hat Timon
gesagt, dass das in der Pforte unten ist

 Timon: hat eine Antwort von Sascha Hilgert wegen den Studienleistungen
die zu viel waren, er meinte, dass das eigentlich nicht mehr der Fall sein
sollte, wir behalten das im Auge

TOP 4: Finanzen
 Wir haben die alte Bankkarte wieder, nichts anderes neues

TOP 5: Histo-Kino
 Silas hat einen Terminvorschlag vom HistoKino rein geschickt, supidupi, wir
fragen Speitel ob er da kann!

 Timo schreibt die E-Mail und wenn wir die Antwort kriegen sagen wir denen
Bescheid und sagen zu :)

TOP 6: FS-Tagung
 Termin: Möglichkeiten: 3te, 12te (Milo kann nicht) oder 20te -> so früh wie
möglich

 Jana hat was gegen den 3ten, weil da ist Rosenmontag, in die Stadt fahren ist
dann blöd; findet Elea auch

 Also wird es der 12te
 Starten um 9h (früh anfangen heißt früh fertig werden)
 Timon und Elea haben sich Gedanken gemacht, weil FS-Arbeit läuft nicht so gut
gerade

 Timon macht einen Discord-Channel für die Tagung -> Themenvorschläge
werden da dann gesammelt, Elea macht den Aufruf

TOP 7: FS- Wahlen
 Infos sind auf dem Sciebo Ordner (danke Timon), brauchen also jetzt drei Leute,
die das machen würden, die müssen nur Studis an der Uni-Bonn sein, kann man
sich auch bescheinigen lassen -> wir alle fragen mal herum, wer das machen
würde

 15ten bis 17ten wären die frühst möglichen Wahltage, wäre ganz nice wenn wir
das bis dahin hinkriegen könnten

TOP 8: Philo-Lounge
 Brauchen ein Plakat für nächstes Semester, Loni wollte das machen (Timon fragt
nochmal nach)

 Wir treten uns nochmal in den Arsch Dozenten in unseren Nebenfächern zu
fragen ob sie auch vortragen wollen

TOP 9: Interview S+L
 Asta-Zweig für Studium und Lehre möchte mit 3 Leuten aus der FS ein Interview
führen, das macht Simon (ist FS Ratsvorsitzende); Wäre nice, wenn Leute



hingehen, die schon bissl studieren und dann ein bisschen darüber quatschen
können

 24te oder 25te nachmittags
 Timon, Elea, Timo gehen (Dienstag) hin, wenn nur noch Montag frei ist schauen
wir mal (dann maybe Marlene, Timon und Jana)

TOP 10: Verschiedenes
 Timon: böse Nachricht an alle (vor allem an die, die heute nicht da waren), weil
man hätte zumindest absagen können und wir sollten Respekt vor dem Gremium
haben, so kommen wir halt einfach nicht hinterher und das ist blöd

 Nächste Sitzung: Die Tagung? Nö in zwei Wochen, weil so ist entspannter und
es fallen immer Sachen an (schlimmsten falls wird es eine kurze Sitzung (Oh
nein)<- Sarkasmus)

 Timo: GAP
o Call for Abstracts wurde ja mittlerweile rausgeschickt, d.h. Wir sollten uns
um das Zoom-Meeting mit den Dozis des Selection Committees kümmern

o Haben wir nachgehakt warum die nicht auf PhilEvents sind? Nope
o Call for Abstract auch denen aus Düsseldorf zuschicken auf Instagram

Zitat der Woche:
„Er ist mein Monster unter meinem Bett.

Einfach nicht ins Haus lassen?
Prämisse ist, dass es ungewollt ist, ich will kein Monster unterm Bett!“


